

NOTA CREDITICIA DE MÉXICO

Descartan riesgos en calificación soberana

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La calificadora japonesa, Japan Credit Rating Agency (JCR) ratificó la calificación de la deuda de largo plazo en moneda extranjera de México en "A-", cuatro escalones por encima del grado de inversión, informó la Secretaría de Hacienda.

La agencia confirmó la perspectiva estable, por lo que no espera movimientos en la calificación por un horizonte de hasta dos años.

JCR resaltó que la economía mexicana es la segunda más grande de Latinoamérica con un PIB nominal de 1.79 billones de dólares y 131 millones de habitantes.

Destacó los sólidos fundamentos macroeconómicos del país, la vigorosa industria de exportación, además de la política monetaria y un tipo de cambio flexible, que permite absorber choques externos.

Asimismo, mencionó que el sector financiero se mantiene bien capitalizado y con bajos índices de morosidad.

JCR

La calificadora japonesa advirtió que la economía mexicana está limitada por su industria petrolera, que necesita una modernización.

El aumento del déficit fiscal en 2024 será con el fin de concluir los proyectos de infraestructura en el presente año. Se prevé que en 2025 continúe la disciplina fiscal, en particular que el saldo de la deuda pública, en su medida más amplia, se mantenga en 50.2 por ciento del PIB, uno de los más bajos entre países con calificación 'A-' evaluados por la agencia.

Auguró que México mantendrá la disciplina fiscal, con un moderado crecimiento del PIB después de 2025.

Además, resaltó el crecimiento de la economía mexicana, en particular, el aumento de la inversión, la relocalización de empresas (*nearshoring*) y el consumo privado apoyado en los incrementos al salario mínimo.

Por otra parte, indicó que se mantiene un bajo déficit en cuenta corriente y se cuenta con amplias reservas internacionales (218 mil millones de dólares) y una línea de crédito flexible con el FMI por 35 mil millones de dólares.